

Exalumna del Paulo Freire de Quellón ingresa a la "U" por Cupo Explora

Jóvenes de cuatro comunas de la región, incluyendo una de Quellón, ingresaron a carreras como Medicina, Geología y Bioquímica mediante el Cupo Explora, una vía especial de admisión que reconoció la participación de 22 estudiantes en iniciativas del Proyecto Asociativo Regional PAR Explora Los Lagos del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.

La instancia ofrece admisión especial a la educa-

ción superior para educandos con trayectoria científica, que quieran estudiar alguna de las carreras que se encuentran en convenio. Surge a partir del trabajo conjunto entre la Cátedra Unesco y el Programa Explora, buscando garantizar el acceso inclusivo a la educación superior y reconociendo la "Trayectoria Explora".

Durante el proceso de admisión 2025, fueron 18 universidades las que ofrecieron 779 cupos en distin-

tas carreras. Un total de 417 estudiantes fueron habilitados a nivel nacional para la evaluación de las instituciones de educación superior, lo que representa un aumento del 81% respecto a la convocatoria del año anterior.

INCREMENTO

Luego de la evaluación de las entidades de educación superior, se matricularon 62 estudiantes de todo el país, lo que significó un aumento del 35% respecto al

proceso pasado.

En Los Lagos, 22 adolescentes fueron habilitados y 7 ingresaron mediante Cupo Explora a instituciones de educación superior. Las estudiantes seleccionadas son alumnas del Liceo Bicentenario Paulo Freire, de Quellón; Colegio Saint Thomas, de Osorno; Liceo Politécnico Holanda, de Llanquihue, y Colegio San Francisco Javier, de Puerto Montt.

"En Explora trabajamos para que niños, niñas y ado-



LA DIRECTORA DEL PAR EXPLORA LOS LAGOS, GABRIELA NAVARRO, Y LA NUEVA SEREMI DE CIENCIAS, SANDRA ORELLANA.

lescentes vivan un proceso continuo desde la educación escolar, lo que llamamos ruta formativa. No se trata solo de acercarlos a la ciencia de manera puntual,

sino de acompañarlos en un camino que puede influir en sus decisiones futuras", señaló Gabriela Navarro Manzanal, directora del PAR Explora Los Lagos. ©